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ATA Nº 04/2021 Aos dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas, na sala 1 

de reuniões do quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Avenida José Calegari, 2 

647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, reuniram-se, os membros do Conselho Municipal de 3 

Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta (ausente), Clair Terezinha Rugeri, João 4 

Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere para mais uma reunião de trabalho, tendo como pauta: 1-5 

Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior; 2-Análise e discussão do documento RELATÓRIO 6 

DA AVALIAÇÃO ATUARIAL 2021 e 3-Posicionamento do Dr. Lucas sobre a avaliação dos 7 

documentos referentes ao concurso para o IPREMED. Sendo assim, para dar início Franciele fez a 8 

leitura da ata da reunião anterior para apreciação dos presentes. Esta foi aprovada e assinada. Em 9 

seguida, João iniciou conversando sobre a avaliação atuarial. Os membros receberam o documento 10 

anteriormente para que fizessem a leitura e compreensão. Neste momento os presentes foram 11 

conversando, sanando dúvidas uns com os outros buscando a compreender ao máximo o relatório 12 

estudado. João informou que em breve será agendado uma apresentação do contido nesta avaliação 13 

atuarial para o poder executivo e que todos nós, membros do Conselho Municipal de Previdência 14 

precisaremos estar presentes. Após a apresentação, o que se espera é que o poder executivo 15 

reconheça a dívida com o instituto e se inicie com o aporte suplementar para que tudo comece a ser 16 

regularizado. Se assim acontecer, será tudo informado ao Ministério da Previdência. Considerando 17 

que este conselho avaliou o documento e concordou com o exposto, o Relatório da Avaliação 18 

Atuarial 2021 está aprovado pelos membros presentes deste conselho. Concluído o segundo tópico 19 

da pauta, passamos neste momento para a análise do processo da suspensão do concurso feita pelo 20 

Dr. Lucas, membro deste conselho. Para tanto, chamamos a gestora Maria Gorete Marca para 21 

participar da reunião. Lucas fez um breve relato dos tramites ocorridos em relação a suspensão do 22 

concurso do IPREMED e de como encontra-se a situação do certame no momento. Após a 23 

explicação, compreende-se de que não há impedimentos para que o processo continue e que seja 24 

realizado o concurso para os cargos do IPREMED. Desta forma o conselho recomenda que o 25 

certame seja realizado o mais breve possível. Em anexo a esta ata, encontra-se o parecer detalhado. 26 

Sem mais para o momento, eu Franciele Perego Garcia lavrei a presente ata, a qual segue 27 

devidamente assinada por mim e demais presentes.  28 


